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В статье обосновывается возможность озеленения объектов, прилегающих к магистралям, путем создания устойчивых травяных покрытий из травянистых растений местной флоры. Предлагаются возможности использования видов Polygonum aviculare и Potentilla anserine как наиболее перспективных в условиях урбанизированной среды

Ключевые слова: травяные покрытия, мониторинг, сообщество, оценка, городские магистрали.

Teodoronski V.S., Sanaeva T.S. ABOUT APPLICATION FEATURES OF SOME MEASURES FOR SCOTCH POLYGONUM AVICULARE И POTENTILLA HEALTH APPRAISAL IN TERMS OF MOSCOW CITY URBAN PARKS. 

The necessity of perfecting of health-appraisal for is vindicated in this article. Corrections and additions to health-appraisal for Polygonum aviculare и Potentilla is offered.

Key words: monitoring, cenosis, appraisal, street, city urban.
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В статье рассмотрены вопросы международной практики машиностроения, связанные с повышением качества и других потребительских свойств выпускаемой продукции. Рассмотрены основные функции дилерского центра при организации фирменного сервиса лесной и сельскохозяйственной техники. На основании анализа зарубежного и отечественного опыта предложены наиболее эффективные формы создания систем фирменного сервиса для лесной и сельскохозяйственной техники с учетом специфики их работы.

Ключевые слова: диагностика, дизель, лесозаготовительные машины, топливная аппаратура, сельскохозяйственная техника.

Makuev V.A., Panferov V.I., Shamarin Y.A., Korneev V.M. BASICS OF CREATING ORIGINAL SERVICE SYSTEM FOR FOREST AND AGRICULTURAL MACHINES

The article studies foreign experience of international mechanical engineering in the field of product quality and other customer features of products. Basic functions of dealer center in the process of organization of original service system for forest and agricultural machines are studied. Based on Russian and foreign experience analysis the most effective ways of creating original service systems for forest and agricultural machines are offered taking into account specific features of its operation.

Key words: diagnostics, diesel, forest logging machines, fuel devices.
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В статье приведены результаты производственных и лабораторных исследований эксплуатационных характеристик стендов для измерения параметров топливоподачи дизельной топливной аппаратуры (ДТА) технологических машин. Рассмотрены достоинства и недостатки известных стендов. Представлен анализ погрешностей измерений при использовании различных методов. Показано преимущество предлагаемого метода и стенда для контроля параметров топливоподачи ДТА лесных и сельскохозяйственных машин. 

            Ключевые слова: диагностика, дизель, лесозаготовительные машины, топливная аппаратура, сельскохозяйственная техника.

Sirotov A.V., Makuev V.A., Korneev V.M., Shamarin Y.A., Selivanov K.V. ERROR ANALYSIS MADE BY CONSTRUCTIVE ELEMENTS OF STANDS ON ACCURACY OF FUEL DELIVERY PARAMETERS MEASUREMENTS.

The article provides results of industrial and laboratory researches of stands operating characteristics for fuel delivery parameters measurements in diesel fuel devices of technological machines. Error measurement analysis while using different methods is given. Advantages of suggested method and stand while controlling parameters of fuel delivery in diesel fuel devices of forest and agricultural machines are provided. 

Key words: diagnostics, diesel, forest logging machines, fuel devices, agricultural background.
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В статье приведены результаты анализа показателей работы дизеля, выбраны основные параметры, по которым можно оценить работоспособность и эффективность работы дизельной топливной аппаратуры (ДТА) машин и тракторов, используемых на лесозаготовках. Приведены результаты применения метода диагностирования ДТА лесных машин с использованием разработанного экспериментального образца устройства для определения параметров процесса топливоподачи, а также алгоритм управления техническим состоянием ДТА лесозаготовительной техники.

Ключевые слова: диагностика, дизель, лесозаготовительные машины, топливная аппаратура.

Sirotov A.V., Tarlakov Y.V., Selivanov K.V. RESULTS OF NEW DIAGNOSTIC METHOD APPLICATION OF DIESEL FUEL SYSTEM IN MACHINES AND TRACTORS OPERATING AT LOGGING SITES OF VLADIMIR REGION.

The article lists the results of diesel operation parameters analysis, where general parameters were chosen to evaluate efficiency and performance of diesel fuel device operation in machines and tractors used at logging. The article studies results of diagnostic method application of diesel fuel system in forest machines using elaborated experimental sample unit to identify fuel delivery process parameters as well as algorithm of technical condition management on diesel fuel devices of forest machines. 

Key words: diagnostics, diesel, forest logging machines, fuel devices.
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В статье рассматриваются основные принципы транспортного освоения фрагментированных лесосырьевых баз лесозаготовительных предприятий с учетом влияния климатических факторов. Предложено математическое описание данной задачи и расчетные зависимости по учету климатических параметров.

Ключевые слова: лесные дороги, транспортная сеть, климат, оптимизация.

Kovalenko T.V., Kalinin S.U. TRANSPORT DEVELOPMENT OF THE FRAGMENTED RENT FORESTS TAKING INTO ACCOUNT INFLUENCE OF CLIMATIC FACTORS.

In article the basic principles of transport development of the fragmented forests of the logging enterprises taking into account influence of climatic factors are considered. The mathematical description of this task and settlement dependences according to the accounting of climatic parameters is offered.

Key words: forest roads, transport network, climate, optimization.
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Kamusin A.A., Kondrashova E.V., Levushkin D.M., Burmistrov V.A. RESOURCE SUPPORT THE PROCESS OF CONSTRUCTION, REPAIR AND MAINTENANCE OF AREAS OF FOREST ROADS.

The paper describes a model of inventory management that will reduce the cost of repairs in relation to the existing situation is not less than 13 ... 14% , will provide a five-year economic impact .. 3674.2 thousand rubles , which confirms the feasibility of this model in planning maintenance activities areas of forest roads. The implementation of the proposed model of inventory control is possible with inventory management of supplies in any business, when you need to take into account the change in transport costs due to increased supply lot. When optimizing inventory management cost reduction effect is provided for the purchase , transport and storage of materials and tools is thus established that the main element of ensuring this effect is represented by the supplier discount , but the increase in supply lot leads to an increase in the cost of transportation and storage, and provides discounts shall provide compensation for these additional costs.
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This paper presents the rationale and basic tasks and directions of comprehensive utilization of agricultural and forestry equipment. Detail the principles of development of the system of utilization of machinery in the countries of the European Union. Illustrating the legislative documents of the EU in the issues of waste management. Set the tasks for responsibility for running the utilization of technology and waste management at various levels (federal, regional, municipal).
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Tuluzakov D.V., Podrubalov M.V., Podrubalov V.K TO A QUESTION OF A TECHNIQUE OF DEFINITION GIVEN ON PROFILES OF A WAY OF MOBILE CARS OF FOREST AND FOREST-PARK FARMS.

The analysis of new international standards on vibration is provided. Need of receiving a database for an assessment of characteristics of kinematic vozbuzhdeniye from forest backgrounds is shown. Recommendations about methods of their registration and statistical processing are developed.
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В статье показано путем эксперимента и расчетов, что коэффициент выхода сырых заготовок при их выработке из необрезных досок при допущении предельного обзола может быть повышен до 7%; а при их выработке из обрезных досок можно повысить коэффициент выхода сырых заготовок из бревна до 9%.
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This article is shown by experiment and calculation, that the value yield raw of the workpieces for their development of the edging boards assuming wane limit can be increased to 7%; and in their development of the edging boards can increase the value yield of raw workpieces from the log up to 9%.
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Ключевые слова: умные материалы, эффект памяти формы древесины, количественная оценка эффекта памяти.

Ugolev B.N., Gorbacheva G.A., Belkovskiy S.Yu. Experimental investigation of the wood memory effect quantities 

Results of experimental research of the quantities of memory effect for some wood species and types of veneer are presented. The difference of wood memory effect quantities (strain recovery rate Rr and strain fixity rate Rf ) in direction along and across the grain is shown.
Key words: smart materials, shape memory effect of wood, a quantitative assessment of the memory effect.
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На основании анализа полученных автором экспериментальных данных по сжатию древесины в радиальном направлении, делается вывод о наличии необратимых остаточных деформаций. Предлагается реологическая модель древесины как упруго-пластически-эластического тела.

Ключевые слова: древесина, реология, упругость, эластичность, вязкость, пластичность, реологическое уравнение.

Tuleneva E.M. PLASTIC DEFORMATION OF WOOD.

Having got the analysis of experimental data of wood compression in the radial direction, the authors made the conclusion that there existed non-reverse residual deformations. They suggested a rheologic model of wood being an elastic, plastic, flexible body.

Key words: wood, rheology, elasticity, flexibility, viscosity, plasticity, rheologic eguation.
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Для определения эффективности импульсной сушки пиломатериалов на универсальной опытно-экспериментальной сушильной камере вместимостью 1,5 м3 условного пиломатериала было проведено две опытные сушки обрезных березовых пиломатериалов с поперечными размерами 50×160мм. Первая сушка – импульсная, вторая – непрерывная по стандартным режимам при равном количестве подведенной тепловой энергии. Для этого определяли среднюю температуру процесса в цикле при импульсной сушке и эта же температура поддерживалась при непрерывной сушке. Экономия электроэнергии при импульсной сушке составила 53 %. Анализ нормируемых показателей качества сушки позволяет отнести качество стандартной сушки ко II категории, а импульсной сушки – к I категории.

Ключевые слова: импульсная сушка, показатели качества сушки, экономия электроэнергии.

Kosarin A.A. Kuryshov G.N. THE DEFINITION OF THE EFFECTIVENESS OF THE IMPULSE DRYING OF BIRCH TIMBER IN EXPERIMENTAL DRYING TUNNEL.

For the defining of the effectiveness of the impulse drying of timber with the universal experimental drying tunnel for 1,5 m3 of conventional timber fitting two experimental cycles of drying of square-sawn timber with crosscut measurment of 50x160 mm. The first cycle was or impulse drying, the second - seaseless on standard regimes with the same amount of heat energy. For this reason the medium temperature was defined during the cycle and the same temperature was cept during seaseless drying. The power economy during the impulse drying was up to 53%. The analysis of the normal numbers of the quality of drying lets us say that the quality of standard drying goes to the II category, and the impulse drying - to the first category

Key words: impuls drying, dryind quality data, power economy.
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Обоснованы геометрические модели горбыля, которые необходимы при проектировании эффективного технологического оборудования. Разработана методология построения эффективной механической обработки горбыля, позволяющей получать отделочную продукцию из отходов древесины, снизить затраты на электроэнергию и повысить производительность процесса.

Ключевые слова: горбыль, крупные отходы лесопиления, механическая обработка, система автоматического управления.

Fomin A.A., Gusev. V.G. The use of a geometric model of slab when developing effective machining.

The slab machining indicators which are necessary at designing of the effective technological equipment are proved. The methodology of slab effective machining construction is developed, allowing to receive finishing production from a wood waste, to lower expenses for the electric power and to raise a process productivity.

Key words: slab, large wood waste, machining, automatic control system.
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Определены функциональные связи мощности резания с независимыми факторами процесса профильного фрезерования, характеризующими режущий инструмент, режим резания, время обработки заготовки. Полученные зависимости позволяют выполнять проектные расчеты мощности при разработке оборудования для профильного фрезерования крупных отходов лесопиления. 

Ключевые слова: мощность резания, профильное фрезерование, фасонная фреза, режим резания, приращение припуска, крупные отходы лесопиления, моделирование.

Fomin A.A., Gusev. V.G. PROFILE MILLING CAPACITY MODELLING OF LARGE WOOD WASTE ON THE BASIS OF THE VOLUME FORMULA.

Functional communications of cutting capacity with independent factors of the profile milling process, describing cutting tool, a cutting mode, processing time are defined. The received dependences allow to do design calculations of capacity at working out of the equipment for large wood waste profile milling.

Key words: cutting capacity, profile milling, a shaped mill, a cutting mode, an allowance increment, a large wood waste, modeling.
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Проведены сравнительные исследования методик определения плотности древесины при использовании рентгеновского излучения и устройства для измерения сопротивления сверлению; выявлены взаимосвязи величин мощности при микросверлении древесины (W=12%) и плотности древесины (ρ12) при использовании рентгеновского излучения по трем породам: сосна (Pínus sylvéstris), бук (Fágus sylvática), ясень (Fráxinus excélsior).

Ключевые слова: плотность древесины, внутрикольцевая плотность древесины, свойства древесины, рентгеновская денситометрия, мобильное устройство для диагностики состояния древесины, резистограф, микросверление, дендрохронология.

Sharapov E.S., Chernov V.I. COMPARATIVE ANALYSIS OF WOOD DENSITY TECHNIQUES DETERMINATION WITH USING X-RAY RADIATION AND DEVICE FOR DRILLING RESISTANCE MEASUREMENTS.

Comparative researches of wood density techniques determination with using the x-ray radiation and the device for drilling resistance measurements are presented; correlations of microdrilling wood power values with normalized moisture content and wood density values (ρ12) with using the x-ray radiation and three wood species: pine (Pínus sylvéstris), beech (Fágus sylvática) and ash (Fráxinus excélsior) are detected.

Key words: wood density, annual ring density, wood properties, x-ray densitometry, mobile device for wood quality diagnostics, Resistograph, microdrilling, dendrochronology.
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Статья посвящена изучению процессов продольного цилиндрического фрезерования и пиления термически модифицированной древесины дуба (Quércus róbur). Разработан измерительный шлейф на основе устройства сбора данных (УСД) «National Instruments» USB–6008, позволяющий наглядно и с высокой точность определять энергосиловые параметры процессов обработки древесины. Представлены результаты экспериментальных исследований процессов продольного цилиндрического фрезерования и пиления термически модифицированной древесины дуба.

Ключевые слова: термически модифицированная древесина (ТМД), пиление круглыми пилами, цилиндрическое фрезерование, измерительный шлейф, устройство сбора данных.

Sharapov E.S., Korolev A.S. EXPERIMENTAL RESEARCHES OF THERMALLY MODIFIED OAK LONGITUDINAL CILINDRICAL MILLING AND CIRCULAR SAWING.

The article is devoted to the study of the longitudinal cylindrical milling and circular sawing of thermally modified oak (Quércus róbur). Measuring loop on the basis of data acquisition (DAQ) «National Instruments» USB-6008 has developed. Measuring loop makes it possible to raise visualization and accuracy of wood processing power parameters detection. Experimental results of longitudinal cylindrical milling and circular sawing of thermally modified oak (Quércus róbur) presented.

Key words: thermally modified timber (TMT), cylindrical milling, circular sawing, data acquisition (DAQ).
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	Королев В.И., Васильев М.И. РАСЧЕТ СТРУНЫ ГИТАРЫ АРТ. 386 МЕТОДОМ СИЛ.

В статье показано раскрытие статической неопределимости струны гитары арт.386 методом сил. Приведены полученные расчетом диаметр струны и скорость звука в материале, соответствующие третьей форме колебаний с частотой 220 гц.

Ключевые слова: статическая неопределимость, метод сил, диаметр струны, скорость звука в материале, третья форма колебаний.

Korolev V.I., Vasiliev M. I. CALCULATION OF A STRING OF A GUITAR АРТ.386 METHOD OF FORCES.

In article disclosure of static indefinability of a string of a guitar арт.386 is shown by a method of forces. Are provided, diameter of a string and sound speed received by calculation in a material, corresponding to the third form of fluctuations with a frequency of 220 Hz.

Key words: static indefinability, method of forces, diameter of a string, sound speed in a material, third form of fluctuations.
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В статье рассмотрены вопросы, связанные с теоретическим подходом к прогнозированию изменения физических свойств композита во времени, как на стадии изготовления, так и на стадии его дальнейшей эксплуатации, а также теоретический подход к расчету адгезионных и когезионных характеристик полимера и прочностных характеристик композита.

Ключевые слова: длительная прочность, композиционные материалы, адгезия, когезия.

Oblivin A.N., Lopatnikov M.V. THEORETICAL BASES OF FORMING OF COMPOSITE MATERIALS ON THE WOOD FILLERS.

The article considers the issues related to the theoretical approach to the forecasting of changes in the physical properties of the composite in time and health, both at the stage of manufacture, so, and on the stage of its further ex-exploitation, as well as a theoretical approach to the calculation of adhesive and cohesive properties of the polymer and strength characteristics of the composite.

Key words: long-term strength, composite materials, adhesion, cohesion.
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	Аннотация,
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	            Варанкина Г.С., Чубинский А.Н. ОБОСНОВАНИЕ МЕХАНИЗМА МОДИФИКАЦИИ ФЕНОЛО- И КАРБАМИДОФОРМАЛЬДЕГИДНЫХ КЛЕЕВ ШУНГИТОВЫМИ СОРБЕНТАМИ.

Снижение токсичности фанеры и ДСП является одним из наиболее важных задач исследователей в области клеев. В качестве модификаторов для карбамидоформальдегидных смол используется шунгитовый сорбент, который снижает эмиссию формальдегида и ускоряет процесс склеивания. Содержание свободного формальдегида в фенолоформальдегидной смоле уменьшается от 0,18 до 0,04 % и мочевиноформальдегидной от 0,18 до 0,03%. Лучшие результаты достигаются при размере частиц 0,2 мм шунгитов. Наличие изменений в характере процесса отверждения клея показал спектральный анализ. Известно, что свойства природных сорбентов зависят от их пористости и удельной поверхности. Исследования с использованием сканирующей электронной микроскопии показали, что шунгиты – углеродистое вещество темно - серого цвета и имеет высокую пористость.

Ключевые слова: феноло- и карбамидоформальдегидные смолы, модификация, шунгитовые сорбенты.

Varankina G.S., Chubinsky A.N. JUSTIFICATION OF THE MECHANISM OF PHENOL – AND UREA – FORMALDEHYDE GLUE MODIFICATION BY SHUNGITE SORBENTS.

The reducing the toxicity of plywood and particle board is one of the most important tasks of researchers in the field of adhesives. High absorption capacity sorbents have shungite. His addition to the adhesive reduces the emission of formaldehyde and accelerates the process of gluing. The experimental results show that shungites not only reduce the content of free formaldehyde in the glue, but it accelerates hardening. The free formaldehyde content in phenol-formaldehyde resin decreases from 0,18 to 0,04 % and urea-formaldehyde adhesive from 0.18 to 0.03%. The best results are achieved at a particle size of 0.2 mm shungites. Investigation of the influence of shungite sorbents curing adhesive spectral analysis showed the presence of changes in the nature of the process. It is known that the properties of natural sorbents depends on their porosity and specific surface. Studies using scanning electron microscopy showed that the carbonaceous substance schungites dark - gray color has a high porosity. Application shungites as modifiers of urea-formaldehyde and phenol-formaldehyde resins to reduce their toxicity is due to the composition , structure and adsorption properties of this natural material.

Key words: phenol –and urea-formaldehyde resin, modification, shungite sorbents, veneer, plywood.
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В данной статье представлены результаты испытаний декоративной бумаги, полученной с использованием карбамидоформальдегидных олигомеров, модифицированных силикатом натрия, меламином, катионным крахмалом и поверхностно-активными веществами. Приведены основные свойства данных олигомеров. Доказана перспективность использования модифицированных карбамидоформальдегидных олигомеров при производстве декоративной бумаги для древесно-слоистых пластиков. 

Ключевые слова: декоративная бумага, карбамидоформальдегидный олигомер, силикат натрия, поверхностно-активные вещества, катионный крахмал, древесно-слоистый пластик.

Tarasov S.M., Azarov V.I., Ivanova A.M. THE MODIFIED AMINE-ALDEHYDIC OLIGOMERS IN THE PRODUCTION OF DECORATIVE PAPER FOR THE PAPER-LAMINATED PLASTICS.

In given article results of the tests of the decorative paper produced with the use of carbamide-formaldehyde oligomers modified by the sodium silicate, melamine, cationic starch and surfactants are presented. The main characteristics of these oligomers are given. The prospect of the use of modified carbamide-formaldehyde oligomers in the production of the decorative paper for paper-laminated plastics is proved.

Key words: decorative paper, carbamide-formaldehyde oligomer, sodium silicate, surfactants, cationic starch, paper-laminated plastics.
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Пленкообразование лакокрасочных покрытий на древесине происходит за счет испарения растворителей и химических реакций. Существуют различные способы ускорения этих процессов. В настоящее время широко распространен метод искусственного «оживления» воздуха, который получил название аэроионизация. В статье рассмотрены возможности и особенности применения аэроионизационного способа для повышения скорости сушки лакокрасочных покрытий на древесине. Предложен передвижной стеллаж для сушки лакокрасочных покрытий на щитовых и поганажных деталях на древесине.
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Gazeev M.V. AERO IONIZATION WAY OF THE INTENSIFICATION OF FILM-FORMATION OF PAINT COATINGS ON WOOD FINISH AND WOOD MATERIALS.

Film-forming materials used for wood finish form film due to both solvent evaporation and chemical reactions. There is several ways to influence both of them. Nowadays the technique of artificial revivifying of air called air ionization is widely used. Operating parameters of air ionization technique affecting its performance are considered in the article. A mobile rack for advanced film-forming process is offered.
Key words: film-forming, air ionization, drying of paint and varnish coverings, paint and varnish materials, lacquer and paint coatings on wood, wood, wood materials.
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Предложено применение олигомеров фуранового ряда для модификации фенолформальдегидных смол, применяемых в плитном производстве, с целью повышения эксплуатационных свойств готовой продукции. Приведены результаты оценки физико-механических характеристик плит на основе лиственных и хвойных пород древесины при использовании фенолформальдегидного клея с различной долей добавки фурфуролацетонового мономера ФА. 

Ключевые слова: олигомеры, фенолформальдегидные смолы.

Fedotov A.A., Ugrymov S.A. RESEARCH OF INFLUENCE PHENOL FORMALDEHYDE RESIN, MODIFIED WITH FURAN OLIGOMER ON PARTICLE BOARD PROPERTIES.
Application of oligomers of an furan series for modification of the phenolformaldehyde resin used in particleboard manufacture for increase of running ability of finished product is proposed. Results of an estimation of physicomechanical characteristics of particleboards based on softwoods and hardwoods with use phenol-formaldehyde resin with a various share of the furfurolacetone monomer FA are adduced.

Key words: oligomers, phenolformaldehyde resin.
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	            Бурков В.Д., Харитонов Н.А., Демин А.Н. АНАЛИЗ И ВЫБОР ОПТИМАЛЬНОЙ СИСТЕМЫ ВОЛОКОННО-ОПТИЧЕСКОГО ДАТЧИКА ЭЛЕКТРИЧЕСКОГО ТОКА.

Рассмотрены возможности создания волоконно-оптических датчиков электрического тока на основе цельного оптического волокна и магнитооптических кристаллов. Проанализированы их оптическиие системы. На основе теоретического анализа и экспериментальных исследований определено, что оптимальным вариантом является однопроходная система волоконно-оптического датчика.

Ключевые слова; волоконно-оптический датчик, электрический ток, магнитооптический материал, модуляция, измерение.

Burkov V.D, Kharitonov N.A., Demin A.N. ANALYSIS AND CHOISE OPTIMAL OPTICAL-FIBER SYSTEM TRANSDUSER OF ELEKTRICAL CURRENT.

Opportunity making for design fiber-optical electrical sensors on magnetooptical crystals is consored. Its optical systems are analyzer. On the base theoretical analysis and experimental research are standing that one line fiber-optical electrical sensors is optimal in discussed branch.

Key words: fiber-optical transduser, electrical current, magnetooptical material, measurements.
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На основе уравнений Навье – Стокса рассматривается вихревое течение газа в выемке и между двумя телами при числах Рейнольдса 1 Re  100 и числах Маха набегающего потока 0.3  M  2. Задачи решаются численно посредством двухшаговой схемы Лакса – Вендроффа. Приводятся полученные распределения давления и числа Нуссельта на поверхностях рассматриваемых тел. 

Ключевые слова: вихревое течение, число Нусельта, давление, теплообмен, числа Маха и Рейнольдса.

Myshenkov V.I., Myshenkova E.V. NUMERICAL STUDY OF GAS FLOW IN THE RECESS AND BETWEEN THE TWO BODIES.

On the basis of the Navier - Stokes equations is considered vortex gas flow in the recess and between two bodies when Reynolds numbers 1 Re  100 and Mach numbers incoming flow of 0.3  M  2. Tasks are solved numerically by means of the two-step scheme of Lax - Wendroff. Are received pressure distribution and the number of Nusselt on surfaces considered of bodies. 

Key words: vortex gas flow, the number of Nusselt, pressure, heat transfer, the Mach and Reynolds numbers.
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В статье предлагается создание единой отраслевой Глобальной мониторинговой аэрокосмической системы леса (ГЛОМАС-ЛЕС) как составной части единой всеотраслевой Глобальной мониторинговой аэрокосмической системы (ГЛОМАС). Предлагается эффективная структура Глобальной мониторинговой аэрокосмической системы леса (ГЛОМАС-ЛЕС). Предлагается принцип интеграции системы ГЛОМАС-ЛЕС в систему ГЛОМАС. Рассматриваются вопросы обеспечения конкурентоспособности системы ГЛОМАС-ЛЕС на внутреннем и внешнем рынках услуг аэрокосмического мониторинга леса. Рассматриваются вопросы ресурсного обеспечения и организации работ по созданию Глобальной мониторинговой аэрокосмической системы леса (ГЛОМАС-ЛЕС).
Ключевые слова: аэрокосмический мониторинг леса , глобальная мониторинговая аэрокосмическая система леса, ГЛОМАС-ЛЕС.

            Sanayev V. G., Stepanov I.M. Zaprudnov V. I. Panferov V.I. CREATION OF BRANCH GLOBAL MONITORING SPACE SYSTEM OF THE WOOD (GLOMAS-LES) – THE BREAKTHROUGH DIRECTION OF CRITICAL TECHNOLOGIES.

In article creation of uniform branch Global monitoring space system of the wood (GLOMAS-LES) as component of uniform industry-wide Global monitoring space system (GLOMAS) is offered. The effective structure of Global monitoring space system of the wood (GLOMAS-LES) is offered. The principle of integration of system of GLOMAS-LES in GLOMAS system is offered. Questions of ensuring competitiveness of system of GLOMAS-LES in the internal and external markets of services of space monitoring of the wood are considered. Questions of resource providing and the organization of works for creation of Global monitoring space system of the wood (GLOMAS-LES) are considered.

Key words: aerospace monitoring of forests, global monitoring aerospace systems for forests, GLOMAS-LES.
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Различные приложения, основанные на данных из Интернета, таких как мониторинг и сравнение цен, требуют получения данных, распределенных по множеству веб-сайтов. В настоящей статье рассмотрено применение существующих инструментов для получения данных в контексте облачной инфраструктуры. Показана необходимость использования облачной инфраструктуры. Показана необходимость в поиске эффективного алгоритма управления ресурсами. Введена функция эффективности. Описана имитационная модель, позволяющая оценить значение функции для различных алгоритмов.

Ключевые слова: извлечение информации, структурированные данные, обертка, эффективность, облачная инфраструктура.

Lemesev K.A. MANAGEMENT OF COMPUTING RESOURCES IN THE PROBLEM OF EXTRACTION OF STRUCTURED INFORMATION FROM THE INTERNET.

Various web applications such as online price comparisons and competition monitoring require retrieval of distributed information from the Internet. This paper examines the use of existing tools for data extraction in the context of the cloud infrastructure. The necessity of finding an efficient algorithm for management of resources is presented. The function of efficiency is defined. The simulation model is described in order to assess the value functions for different algorithms.

Key words: data extraction, structured data, wrapper, efficiency, cloud infrastructure.

	
	

	Ссылки
	1.
Crescenzi, V. and Mecca, G. 2004. Automatic information extraction from large websites. J. ACM 51, 5, 731-779.

2.
Лемесев, К.А. Модели и методы извлечения структурированной информации из сети Интернет / К.А. Лемесев // Вестник МГУЛ – Лесной вестник, 2013. – С. 113–115.

3.
Crescenzi, V., Mecca, G., and Merialdo, P. 2001. Roadrunner: Towards automatic data extraction from large web sites. In VLDB ‘01: Proc. of the 27th International Conference on Very Large Data Bases. Morgan Kaufmann Publishers Inc., San Francisco, CA, USA, 109–118.

4.
Zhao, H. 2007. Automatic wrapper generation for the extraction of search result records from search engines. Ph.D. thesis, State University of New York at Binghamton, Binghamton, NY, USA. Adviser-Meng, Weiyi.

5.
Crescenzi, V. and Mecca, G. 2004. Automatic information extraction from large websites. J. ACM 51, 5, 731-779.

6.
Gatterbauer, W. and Bohunsky, P. 2006. Table extraction using spatial reasoning on the css2 visual box model. In AAAI ‘06 Proc. of the 21st national conference on Articial intelligence. AAAI Press, 1313–1318.

7.
Lee W. M. 2004. An Approach to Data Integration and Mediation with XML and XQuery. Malaysia University of Science and Technology, Petaling Jaya, Selangor Darul Ehsan, Malaysia.

8.
Иванешкин А. И. Многоканальная система массового обслуживания с переменным числом устройств и пороговыми значениями их подключения и отключения // Зв’язок. – Киев, 2009. – №3.

9.
Иванешкин А. И. Оптимизация режима подключения устройств в многоканальной системе обслуживания с бесконечным буфером. // Зв’язок, Киев, 2011, №4

10.
Вентцель Е. С. Исследование операций: задачи, принципы, методология // Наука. – М., 1988.

11.
Таха, Х.А. Введение в исследование операций / Х.А. Таха. – М.: Вильямс, 2005. 


	ЭКОНОМИКА


	32
	ИНВЕСТИЦИОННАЯ И ИННОВАЦИОННАЯ ПРИВЛЕКАТЕЛЬНОСТЬ ЛЕСНОГО ХОЗЯЙСТВА И ЛЕСОПРОМЫШЛЕННЫХ ОТРАСЛЕЙ
	151
	


	Авторы
	Н.И. КОЖУХОВ, проф. каф. мировой экономики МГУЛ, д-р экон. наук, академик РАН,
А.Д. ЖИЛИН, зам. руководителя Федерального агентства лесного хозяйства

kozhukov@mgul.ac.ru

	Аннотация,

Ключевые
слова
	Кожухов Н.И., Жилин А.Д. ИНВЕСТИЦИОННАЯ И ИННОВАЦИОННАЯ ПРИВЛЕКАТЕЛЬНОСТЬ ЛЕСНОГО ХОЗЯЙСТВА И ЛЕСОПРОМЫШЛЕННЫХ ОТРАСЛЕЙ.

Лесной сектор экономики России становится все более привлекательным для отечественных и зарубежных инвесторов. В статье показаны новые сегменты рынка лесных товаров и услуг, которые имеют высокую инновационную значимость и представляют интерес для бизнес-среды.

Ключевые слова: лесной сектор, инновации, инвестиционная привлекательность, рекреационные и защитные услуги леса.

Kozhukhov N.I., Zhilin A.D. INNOVATION AND INVESTMENT PROSPECTS OF FORESTRY AND FOREST SECTOR.

Forest sector of the Russian economy becomes more attractive for domestic and foreign investors. The article shows the new segments of the forest goods and services market that are highly innovative importance and interest to the business.

            Key words: forestry sector, innovations, investment prospects, recreational and protective forest services.
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В данной статье рассмотрены особенности поэтики рассказов Дж. Г. Балларда на примере сумасшествия героя. Рассматривается также проблема восприятия реальности героем Балларда и наиболее часто встречающиеся виды и особенности безумия героя; также приведены два варианта перевода фрагмента рассказа с анализом.
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Kosarina A.A. Fedotova A.E. REALITY OF THE MADMAN IN JAMES G. BALLARD’S WORKS.

This article describes the features of the poetics of J. G. Ballard’s stories through the example of the character’s madness. The problem of the characters’ perception of reality is developed, common types and characteristics of the characters’ insanity are described, two versions of the translation of a fragment with the analysis are shown.

Key words: Ballard, insanity, translation, psychologism 
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В работе рассматриваются методологические проблемы постиндустриального общества в процессе формирования экологического мировоззрения. Раскрываются принципы методологии как учения об организации учебной деятельности. Даются разработанные автором схемы связей, возникающих в любом образовательном процессе и, в частности, целостном. Показано, что в образовании необходимо учитывать любой внешний объект как фактор, как нелинейное воздействие, влияющий на учащегося.

Ключевые слова: методология, мировоззрение, принципы деятельности, целостное обучение. 

Maykova V, Janjic M. FEATURES OF THE METHODOLOGY OF POST-INDUSTRIAL SOCIETY BY THE EXAMPLE OF PROBLEM PROBLEM TEACHING GRAMMAR.

The paper deals with the methodological problems of post-industrial society in the process of formation of ecological Weltanschauung. Principles of teaching methodology as the organization of training activities are revealed. Schemes developed by the author ties arising in any educational process, are presented. It is shown that in education must take into account any external object as a factor, as the non-linear effect, which affects the student.

Key words: methodology, Weltanschauung, activity principles, holistic learning.
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